



## Communiqué de presse

### Quand les élèves malades et en difficulté passent après

Les personnels de santé de l'Éducation nationale, médecins et infirmiers, contribuent largement à la campagne de vaccinations contre la grippe AH1N1.

Sur la base du volontariat, mais surtout de réquisitions, ils vaccinent dans les centres de vaccinations, puis les collégiens et lycéens dans le cadre des équipes mobiles.

Maintenant, il est nécessaire qu'ils reprennent leurs missions auprès des élèves au sein des équipes éducatives.

L'année scolaire, son calendrier et ses échéances ne s'arrêtent pas. La situation est particulièrement urgente pour les élèves malades, en situation de handicap, en difficultés diverses. Les élèves ont des besoins de santé, d'accompagnement, d'écoute, de prise en charge que seuls les personnels de santé de l'institution peuvent prendre en charge.

La fédération UNSA Education, le SNIES et le SNMSU condamnent l'abus des réquisitions qui pénalisent la scolarité des élèves, plus particulièrement les plus fragiles.

#### Contacts

- Jérôme Crozat, chargé de la communication de l'UNSA Education,
- Brigitte Accart, secrétaire générale du SNIES, [snies@unsa-education.org](mailto:snies@unsa-education.org)
- Corinne Vaillant, secrétaire général du SNMSU, [snmsu@unsa-education.org](mailto:snmsu@unsa-education.org)